

Musikgesellschaft Perlen-Buchrain ein

Adventskonzert ein voller Erfolg

Am vergangenen Sonntag, dem ersten Advent, stimmte die Musikgesellschaft Perlen-Buchrain das Publikum in der Pfarrkirche Buchrain auf die Weihnachtszeit ein. Die Zuhörerinnen und Zuhörer bedankten sich mit einem riesigen Applaus.

Gleich zu Beginn gelang es der Musikgesellschaft Perlen Buchrain unter der musikalischen Leitung von Peter Wanner mit rasanten Melodien und östlichen Klängen die Zuhörerinnen und Zuhörer zu begeistern und mitzureissen. Pompöse Wechselspiele zwischen dem Holz- und Blechregister gestalteten den Konzertabend kurzweilig und abwechslungsreich. Mit anspruchsvollen Stücken wie «Moscow Nights», arrangiert von Scott Richards, liessen die Musikantinnen und Musikanten russische Tanzmelodien in den gut besetzten Rängen der Kirche erklingen. Mit der märchenhaften Melodie aus «Aschenbrödel» verzauberte die Vizedirigentin Tanja Grossrieder das Publikum. Auch Balladen und Latin durften am durchmischten Adventskonzert nicht fehlen. In «Children of Sanchez», arrangiert von Peter Kleine Schaars, kam das Publikum in den Genuss dieser Stilrichtungen. Die Zuhörerinnen und Zuhörer lauschten konzentriert und schaukelten



Konzentrierte Musikantinnen und Musikanten am MGPB-Adventskonzert.

zu den mexikanischen Klängen mit. Was bei einem Konzert der Musikgesellschaft Perlen-Buchrain nie fehlt, ist der Marsch zum Schluss. Mit «Stars and Stripes for Christmas», von John Philip Sousa und Robert E. Foster, präsentierten die Musikantinnen und Musikanten einen aussergewöhnlichen Marsch. Die angekündigten musikalischen Überraschungen kamen keinesfalls zu kurz, das Publikum konnte nämlich durch die typischen Marschklängen bekannte Weihnachtsmelodien erkennen. Die Zuhörerinnen und Zuhörer waren begeistert von dem abwechslungs-

reichen Programm und den anspruchsvollen Arrangements mit den vielen überzeugenden Solostellen. Um den Abend gemütlich ausklingen zu lassen, offerierte die Musikgesellschaft Perlen-Buchrain allen Besucherinnen und Besuchern im Anschluss an das Konzert weihnachtliche Leckereien mit Punsch und Glühwein.zulegt... So auch der Titeltrack, welcher dem Weihnachtsmann gleich mal die roten Socken hoch.



Dicht besetzte Kirchenreihen am Adventskonzert der MGPB. Bilder zVg.

Harfenorchesters Arpa Doro

Weihnachtskonzerte

HarfenorchestersBesinnliche Weihnachtskonzerte des Harfenorchesters Arpa Doro unter der Leitung von Hana Vihan mit acht Harfen und zehn Instrumentalisten: Panflöte, Querflöte, Blockflöte, Violine, Kontrabass, Mandoline, Saxophon, Klarinette, Klavier, Gitarre, Schlagzeug und Gesang. Gespielt werden Filmmusik von Forrest Gump, Titanic und Fame, klassische Melodien von Mozart, irische Volkslieder, Weihnachtlieder und vieles mehr. Der Eintritt ist frei, Türkollekte.

Samstag, 14. Dezember um 19 Uhr,
Gemeindsaal Buttisholz

Sonntag, 15. Dezember um 17 Uhr
Katholisches Pfarreiheim Ebikon



Musikschule Root

Adventskonzert

Am Donnerstag, 12. Dezember, lädt die Musikschule Root um 18.30 Uhr in die katholische Kirche Dierikon zu einem Adventskonzert ein.

Es musizieren die Schülerinnen und Schüler der Musikschule Root, zu hören sind die Lernenden der Lehrpersonen Stefan Achermann (Saxophon), Sylvia Baumgartner (Schwyzerörgeli), Maria Müller (Queflöte), Luciano Poli (Panflöte), Auerlia Reding (Blockflöte), David Schröter (Gitarre), Eckehard Schubert (Klavier) und Urs Unternährer (Keyboard). Das Lehrerteam unter der Leitung von Roberto Imfeld wünscht allen ein stimmungsvolles Konzert und für die kommenden Festtage alles Gute. Die Türkollekte geht an die Stiftung für Schwerbehinderte Luzern SSBL in Rathausen.